

BROADCAST

Resmi Dilantik Sebagai Ketua SMSI Kab. Cirebon, Toto M. Said : Siap Bersinergi

Agus Subekti - CIREBON.BROADCAST.CO.ID

Dec 16, 2022 - 19:31



KOTA CIREBON - Kepengurusan Serikat Media Siber Indonesia (SMSI) Kota dan Kabupaten Cirebon periode tahun 2022- 2025 resmi di Lantik dan dikukuhkan, bertempat di gedung pertemuan Balai kota Cirebon, Jumat (16/12/2022).

Tampak hadir dalam kegiatan tersebut Pengurus SMSI Jabar, pengurus PWI

Kota/ Kabupaten Cirebon, serta perwakilan organisasi kewartawanan lainnya, Setda Kota Cirebon, Perwakilan dari Polresciko, dan Kodim Kota Cirebon, serta Tim Advokat SMSI Kota/Kabupaten Cirebon

Sedangkan prosesi pelantikan kepengurusan SMSI Kota/Kabupaten Cirebon, dilaksanakan dan dipimpin langsung ketua umum SMSI Jabar H. Handriansyah, SH. melalui sekretaris SMSI Jabar Ahmad Syukri A.

Ketua SMSI Jawa Barat, Handriansyah, melalui sekretaris SMSI Jabar, mengatakan kegiatan ini dilaksanakan untuk mengukuhkan kepengurusan SMSI Kota dan Kabupaten Cirebon periode 2022 - 2025.

"Adapun sebagai ketua SMSI Kota Cirebon terpilih, Arif Rohidin dan Ketua SMSI Kabupaten Terpilih, Toto M Said," ujarnya.

Dirinya, berharap kepada pengurus SMSI Kota dan Kabupaten Cirebon yang resmi dilantik agar dapat bekerja maksimal dalam membesarkan dan dapat menjaga dan nama baik organisasi.

"Saya meminta untuk dapat bersinergi dan berkontribusi dalam pembangunan di daerah," harapnya.

Pada kesempatan yang sama, Walikota Cirebon Azis melalui Setda Drs. H. Agus Mulyadi M.Si., menyambut baik dan memberikan apresiasi tinggi, atas dilantik dan dikukuhkan kepengurusan SMSI kota dan Kabupaten Cirebon ini.

Tentunya, lanjutnya, di era globalisasi seperti sekarang ini tidak ada lagi insan media yang terhalang wilayah dalam mengimplementasikan profesi Jurnalistiknya.

"Saya berharap, keberadaan SMSI ini, dapat saling bersinergi, dapat mendorong terwujudnya target pembangunan di kota dan Kabupaten Cirebon," ungkap Setda Drs. H. Agus Mulyadi M.Si.

Sementara ketua SMSI Kabupaten Cirebon Toto M Said, menyampaikan ucapan terimakasih khususnya kepada SMSI Jabar yang sudah melantik dan mengukuhkan kepengurusan di Kota dan Kabupaten Cirebon ini

Selain itu lanjut Toto, tidak lepas dirinya menyampaikan kepada Pemerintah Kota Cirebon yang sudah berkenan menjadi tempat terselenggaranya kegiatan ini.

"Semoga keberadaan SMSI di kota dan Kabupaten Cirebon ini dapat menunjang program pembangunan di daerah," paparnya.

Dirinya pun menyampaikan, dengan resminya kepengurusan SMSI Kota dan Kabupaten ini, diharapkan dapat bersinergi dengan organisasi kewartawanan yang lainnya, untuk bersama-sama mendukung pembangunan di daerah.

"Kami hadir bukan untuk bersaing, tapi kami hadir untuk ikut turut serta dalam membangun Kota dan Kabupaten Cirebon menjadi lebih baik lagi," pungkas Toto.
(***)